

„Sitzenbleiben“ macht im Schulgarten sogar Spaß

Schüler der Clarenbachschule entwarfen bunte Sitzgruppe

SOEST • Die Schüler der Clarenbachschule haben eine künstlerische neue Sitzgruppe geschaffen. Im Rahmen des Landesprogramms „Kultur und Schule“ erarbeitete die Soester Künstlerin Swantje Hüttemann mit den Schülern unter dem Motto „Treffpunkt für Sitzenbleiber“ Sitze aus Ytong.

Über den Zeitraum eines ganzen Schuljahres haben Denise, Viktoria, Chantal, Jannik, Maik, Marcus und Sven einmal in der Woche gearbeitet wie die Bildhauer

und die Sitzmodule für den schönen Schulgarten geschaffen.

„Die Motive haben sich die Schüler selbst überlegt“, sagen Swantje Hüttemann und Schulleiterin Gudula Schneider. Dabei wurden Tiere abgebildet, die es an der Clarenbachschule gibt: Bienen und Kaninchen. Die jungen Künstler entschieden sich aber auch für ihre Lieblingstiere wie Hunde, Katzen und Co. Zwei Ytongsteine wurden aufeinandergeklebt. Die Steine wurden mit Gummiham-

mer und Stechbeitel bearbeitet, so dass ein Relief entstand. Nach dem Feinschliff wurden die Steine mit Zement überzogen, in den die Schüler Mosaiksteine drückten.

Zum Schluss wurden die Steine mit wetterfester Farbe farbenfroh und fantasievoll angemalt.

Im Projekt erlangten die Schüler bildhauerische Fähigkeiten und sie mussten in einer festen Gruppe einen kompletten Schaffensprozess meistern. ■ agu



Aus Ytongsteinen schufen die Clarenbachschüler mit der Künstlerin Swantje Hüttemann diese poppige Sitzgruppe im Schulgarten. ■ Foto: Niggemeier